

Neuer Berner Kalender

1845-1848

Jeremias Gotthelf (1797-1854)

An den Hosen liegt es nicht

Es ließ einmal ein Herr Hosen machen, und der Schneider nahm wie üblich das Maß. Als der Herr die Hosen probierte, brachte er sie nicht ans gehörige Ort und sagte: »Die Hosen sind mir viel zu eng!«

Das schoß dem Schneider in Kopf, er stellte sich bockgerade und sagte: »Die Hosen sind recht, aber Ihr verfluchter Arsch ist viel zu dick!«

(65 words)

Quelle: <https://www.projekt-gutenberg.org/antholog/schwaenk/chap53.html>